

## 榛名高原学校 無事終了！

23日(火)・24日(水)で榛名高原学校に行ってきました。初日は大雨で苦労しました。出発式もできないまま、バスに乗り込んでの出席確認をしたり、学活をしたりして出発しました。予定通り、榛名湖畔に10時過ぎに到着しました。県から派遣されている自然観察会のコーディネーターさんと相談し、「せっかく来のだから少しでも見せましょう」と雨の中の自然観察会となりました。ワカサギが榛名湖から産卵のために川を上っている様子に感動しました。その後、残念ながらバスの中での昼食となりました。高原学校に着いてからは入所式を行い、冷えた体をお風呂で温めました。山は本当に気温が下がります。その後、午後に予定されていたカッター訓練は中止としました。用意していたDVDを鑑賞しました。夕食準備は係の人たちが頑張ってくれたおかげでスムーズでした。カレーがとてもおいしかったです。ようやく、雨がやんできました。キャンプファイヤーは予定通り行うことにしました。7時になりました。とても薄い三日月がきれいに見えました。ここでも係の人たちが準備をしっかりとっておいてくれたおかげで、厳かな中で山の神の儀式が行われました。その後は『ソーラン節』やフォークダンスで大いに盛り上がりました。雨に降られたものの充実した初日が終わりました。

2日目の朝を迎えました。寒かったです。元気にラジオ体操をして、朝食をいただきました。いよいよ、初日にできなかったカッター訓練が始まりました。初日は集合写真を撮れませんでした。棧橋の近くでライフジャケットを着て、きれいな榛名富士をバックに各クラスで記念写真を撮りました。この1年の生徒たちの笑顔は本当に素晴らしいです。撮影後、カッターに乗り込みました。風が強く、かなり流されそうな気配です。まず、カッターが岸から離れるまで一苦労でした。その後も各クラス悪戦苦闘の連続でしたが、1時間もするとかなり遠くまで漕いでいけました。初日にもカッターができた良かったのと思いました。残念でした。

高原学校に戻り、大掃除をし、退所式を終え伊香保グリーン牧場に向かいました。そこでも生徒たちがソフトクリームを食べたり、お土産を買ったりして学校では見ることのできない笑顔をたくさん見ることができました。

帰校時間が早まってしまう、保護者の方にはご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。この経験を、今後の指導に生かしていきたいと思えます。ありがとうございました。

B組のスマイル



## 6月の行事予定

- |                          |                |
|--------------------------|----------------|
| 6日(火)～8日(木) 修学旅行(3年生)    | 29日(木) 部活動激励会◎ |
| 16日(金) 交通安全教室◎           | 30日(金) 指導主事訪問日 |
| 21日(水) 1学期期末テスト1日目 部活動なし | 5校時で放課 部活なし    |
| 22日(木) 1学期期末テスト2日目 部活動なし |                |
| 23日(金) 1学期期末テスト3日目 部活動あり | 避難訓練◎          |

